



UIF rechaza investigar diputados opositores a reforma eléctrica

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría Hacienda, Pablo Gómez Álvarez, rechazó el llamado de legisladores de Morena para que la dependencia a su cargo investigue a los diputados que votaron en contra de reforma eléctrica.

"Nosotros no investigamos diputados, esa no es nuestra función", dijo en breve entrevista en Palacio Nacional. Gómez Álvarez señaló que la UIF no investiga, sino que revisa movimientos financieros.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/uif-rechaza-investigar-diputados-opositores-a-reforma-electrica/1477093>